神高トピックス **キ成2 9年9月発行** 11 9号 発行 トピックス事務局



· 薬物乱用防止教室 (7月19日)

神栖警察署および神栖ライオンズクラブの方々をお招きし、薬物乱用防止教室を開きました。薬物乱用の危険 性に関する映像を、生徒は真剣な様子で見ていました。 夏休みを控えた生徒達にとって非常にためになるお話を いただきました。



・中学生一日体験入学(7月22日)

神栖高校では毎年、中学生を対象に体験授業や部活動見学ができる「中学生一日体験入学」を開催しています。 今年もたくさんの中学生や保護者の方々にお越し頂きました。また、引率の先生方のお陰で円滑に進行することが できました。ご協力ありがとうございました。

今後も神栖高等学校をよろしくお願いいたします。



・茨城大学オープンキャンパス(7月22日)

茨城大学のオープンキャンパスに進学を希望する生徒が参加しました。大学について知る良い機会となりまし



一 今後の予定 一 〈9 月〉

<10月> 就職試験開始 38~58 2学期中間考查 16日 20日 2学年進学相談会 第2回英語検定〔1次〕 7 🖯 22日 後期生徒会役員挙 12日 1学年ふれあい交流体験 小学校あいさつ運動 情報処理検定 13日 26日 進学相談会 20日 体育祭 28日 第2回漢字検定

「道徳」及び「道徳プラス」公開授業

一学年学習合宿(7月22日~24日)

7月22日(土)から7月24日(月)の3日間、新日鐵住金鹿島人材育成センターにて、1学年の学習合宿 を行いました。国語、数学、英語を中心に、生徒たちは勉強に励みました。特に英語においては、予備校講師の後 藤先生をお招きし、講義並びに学習指導を行っていただきました。勉強だけではなく、夜には花火も行い、勉強の 疲れを忘れて楽しむ生徒たちの様子も見られました。



・神栖市長との対談(7月27日)

神栖市役所にて、本校生徒が保立神栖市長や市職員の方々と対談を行いました。神栖市を支える人達とお話を する大変貴重な時間となりました。最後はカミスココくんが登場し、全員で記念撮影を行いました。



· 1000人画廊(8月9日)

モデルアート部が『千人画廊』に」参加しました。『千人画廊』は神栖市観光協会主催の海岸通りにある護岸壁 へ絵を描く取り組みです。ぜひ一度ご覧になってみてください。



・平成29年度英語インタラクティブフォーラム県大会(8月22日)

筑波学院大学で平成29年度英語インタラクティブフォーラム県大会が行われました。本校からは4名の2学 年の生徒が出場し、プレゼンテーション能力を競う高校生 B 部門にて見事 3 位入賞を果たしました。神栖市につ いて発表を行いました。カミスココくんが登場したり、神栖市が誇るピーマンのおいしさを伝えるため、生徒がそ の場でピーマンにかじりついたりするなど、笑いのあるユニークな発表でした。



